

Le monument aux morts



Après un travail en classe sur la première guerre mondiale, les GS et les CP de Mr et Mme Aubry sont allés au monument aux morts. Nous avons lu les noms des poilus morts pendant la 1ère guerre mondiale.

Nous vous encourageons à accompagner vos enfants à la cérémonie du 11 novembre dans votre village.

Nous avons aussi observé la charrue située à côté du monument et expliqué son utilisation jadis. Nous avons eu même la chance à ce moment précis de voir passer un tracteur tirant une charrue d'aujourd'hui.

